

DETIENEN A UN HOMBRE

Roban con violencia iglesia en Iztacalco

Al menos 12 sujetos armados entraron a la parroquia, donde abrieron las alcancías y se llevaron cálices

POR JOSÉ ANTONIO GARCÍA
 joseantonio.garcia@gimm.com.mx

Encapuchados y con armas de fuego, un comando de al menos 12 sujetos robó la parroquia de San Luis Gonzaga, en la alcaldía Iztacalco el miércoles pasado, indicó la Arquidiócesis Primada de México, y exigió un alto a la inseguridad.

El sacerdote de la iglesia, Cuauhtémoc Islas, relató que eran "alrededor de las ocho de la mañana, empujaron la puerta de la recámara y entraron encañonados con la pistola; me pedían que les dijera dónde estaba el dinero y la caja fuerte. Yo no sé en qué momento le dije que no teníamos caja fuerte y que el dinero que teníamos era de las limosnas".

Con pistola en mano, continuó Islas, le cuestionaron si sabía qué era "eso" y a su respuesta afirmativa uno de los delincuentes le dijo: "Y trae un silenciador, y

si no ayudas, aquí te quedas. Nadie se va a enterar".

Añadió que tras su respuesta le amarraron los pies y manos a la cama y sólo podía escuchar mucho ruido en la parroquia.

El asalto se prolongó por casi dos horas y, simultáneamente, robaron la casa que se ubica junto a la iglesia.

De acuerdo con el semanario *Desde la fe*, mediante videos obtenidos de las cámaras de algunos vecinos, los delincuentes llegaron en tres camionetas, una de las cuales ingresó a la parroquia, otra se quedó afuera y una más entró a la casa que colinda con el templo.

"Se llevaron prácticamente todo lo que brillaba, tal vez pensando que era oro o plata de la sacristía; se llevaron un par de cálices de plata, abrieron las alcancías y de los salones parroquiales abrieron todos los estantes y closets que tienen los grupos parroquiales para ver si no había algo más".

INVESTIGACIÓN

La Fiscalía General de Justicia local indicó que un hombre fue detenido por la posible posesión de un documento, que fue reportado como robado del domicilio contiguo a la parroquia.



Foto: José Antonio García

Los delincuentes forzaron las alcancías de las limosnas y buscaban una caja fuerte en la parroquia de San Luis Gonzaga.

DESCONOCEN DELITO, AFIRMA SU DEFENSA

Abren nueva investigación contra exdelegado de BJ

POR IVÁN MEJÍA
 ivan.mejia@gimm.com.mx

EL DATO

Estrategia

La defensa de Christian von Roehrich ha presentado recursos legales contra su vinculación a proceso y para que la Fiscalía no difundiera detalles del caso.

y procesado en abril pasado. Hasta el cierre de esta edición, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México no había informado sobre esa nueva acusación.

En tanto, Olmedo dijo que el juez otorgó 15 días para que pueda reanudarse la audiencia, por lo que será a mediados de junio cuando se determine la situación jurídica del exfuncionario, a quien se vincula con una red de corrupción inmobiliaria en Benito Juárez.

Sin embargo, una hora más tarde, Olmedo salió y reiteró el ilícito que se le imputa a Von Roehrich, el cual se sumaría a los delitos de uso ilegal de atribuciones y asociación delictuosa, por los que fue detenido



SE GESTIONAN 19 PROYECTOS

APROVECHAN FACILIDADES PARA MODIFICAR PREDIOS DE POLANCO

Fotos: Jonás López

PERMITEN a desarrolladores iniciar obras y, a la par, tramitar permisos con el fin de impulsar la reactivación económica tras la pandemia

POR JONÁS LÓPEZ
 jonaslopez@gimm.com.mx

Desarrolladores inmobiliarios están aprovechando las facilidades administrativas otorgadas por el gobierno capitalino para modificar predios de Polanco.

De manera paralela, se desarrollan o gestionan 19 proyectos, de los cuales seis predios ya están inscritos en el Acuerdo de Facilidades Administrativas para desarrollar la construcción y 13, se encuentran en proceso de cambio de uso de suelo, de acuerdo con datos de la alcaldía Miguel Hidalgo.

Los seis predios inscritos para el proceso de construcción se apegaron a los Acuerdos de Facilidades Administrativas emitidos por el gobierno capitalino.

Los acuerdos permiten a los desarrolladores iniciar obras y, simultáneamente, tramitar los permisos necesarios con el afán de agilizar la construcción e impulsar la activación económica.

"Los Acuerdos de Facilidades Administrativas emitidos por el Gobierno de la Ciudad de México son parte de las acciones implementadas para reactivar la economía, ello con motivo de la crisis ocasionada por la pandemia de covid-19.

"Mediante ellos se posibilitó la ejecución de proyectos inmobiliarios, haciendo dicha actividad más ágil e incentivando la inversión. El primero se refirió a Paseo de la Reforma y posteriormente se extendieron a las vialidades primarias y de acceso

A detalle

Predios de Polanco que se prevén modificar mediante la agilización de trámites avalada por el gobierno capitalino.

Cambios uso de suelo

- Juan Vázquez de Mella 525
- Horacio 147
- Galileo 307

- Rubén Darío 38
- Boulevard Manuel Ávila Camacho 147
- Ejército Nacional 516
- Ejército Nacional 980
- Schiller 529
- Tres Picos 11
- Aristóteles 127
- Boulevard Manuel Ávila Camacho 37

- Galileo 8
- Moliere 233

Obras

- Arquímedes 5, 7 y 9
- Ejército Nacional 980
- Rubén Darío 69 y 71
- Campos Eliseos 36
- Arquímedes 164
- Galileo 307



En Galileo 8 se busca el cambio uso de suelo en el Congreso local.



El proyecto en Rubén Darío 69 está inscrito en el acuerdo de facilidades.

controlado con un radio de influencia de hasta un kilómetro, y el tercero a vivienda, salud y escuelas", indicó la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda.

Además, existen otros 13 procedimientos de cambio de uso de suelo que se gestionan en el Congreso local.

Tanto los proyectos se ubican en avenidas principales como Periférico, Ejército Nacional, Horacio y Moliere; en calles secundarias como Galileo, Schiller, Tres Picos, y en vialidades

representativas de Polanco como Rubén Darío, Campos Eliseos y Arquímedes.

Destacan los casos de los predios Galileo 307 y Ejército Nacional 980, los cuales están inscritos en el acuerdo del gobierno local para realizar la construcción, pero también en el Congreso.

OTRAS ZONAS

Los desarrolladores inmobiliarios también están aprovechando para modificar predios de colonias como Escandón, Lomas y San

Miguel Chapultepec.

En las Lomas son cuatro predios en construcción y ocho en gestiones para el cambio de uso de suelo; en San Miguel Chapultepec, uno en obra y cinco en cambio de uso de suelo, y en la Escandón son cinco predios en obra, de acuerdo con los datos de la alcaldía.

Estos se ubican en vialidades como Reforma, Benjamín Franklin, Constituyentes, Pedregal, Montes Urales, Paseo de las Palmas, entre otras.

CASO DE PATXY

Dan prisión preventiva a Yessica

POR IVÁN MEJÍA
 ivan.mejia@gimm.com.mx

Un juez de Control impuso la prisión preventiva oficiosa a Yessica Alejandra "N", quien es acusada por el delito de feminicidio en contra de Patxy Ximena, quien murió al explotarle un petardo en inmediaciones del Colegio Bachilleres 2, el 23 de mayo pasado.

Durante la audiencia de ayer, que duró menos de dos horas, el juzgador calificó como legal la detención de la



Foto: Especial

La mujer de 18 años fue aprehendida el jueves en el Estado de México; el martes se definirá si la vincularán a proceso.

joven de 18 años, por lo que se quedará en el penal femenino de Santa Martha Acatitla.

La defensa de la acusada solicitó la duplicidad del término constitucional de 144 horas, por lo que será el próximo martes que el impartidor de justicia determine

si vincula a proceso a Yessica Alejandra "N", quien presuntamente es integrante de un grupo porrril.

Roberto Hernández, papá de la adolescente de 17 años que murió, acusó que fue intimidado por la familia de la joven que fue detenida como

parte de las investigaciones para esclarecer el caso.

"Ayer tuvimos una pequeña intimidación en la casa; llegaron sus familiares gritando que saliéramos", comentó al ser entrevistado durante un receso en la audiencia efectuada ayer.

Por ello, indicó que pedirán a las autoridades capitalinas protección.

"No sabemos si van a tomar alguna represalia si esta señorita es culpable de esta acción que cometieron", manifestó el padre de la víctima.

En tanto, el abogado de la detenida, Oscar Mendoza, no quiso revelar detalles sobre la defensa de Yessica.

La mujer fue aprehendida el jueves pasado en el municipio de Tlalnequandá, Estado de México.